

私たちは、阿古谷地区で、「農」を通じてふるさとの魅力づくりに取り組んでいます。山の谷間に広がる田畑、集落、寒天づくりの景色。蝶や蛍の舞う澄んだ水で作ったお米や野菜の深い味わい。「もつと阿古谷の魅力がたくさんの人に知ってもらいたい」という気持ちを持ったメンバーで、平成26年に発足しました。

昨年は、「グリーンツーリズム」という農業体験や、農作物の加工体験をしてもらうイベントを実施しました。芋ほりや猪汁づくり、味噌づくりなどを、近隣市や町内から来てくれたお客さんに体験してもらいま



阿古谷みらい協議会

た。おもてなしをするのは初めてで、「どうすれば喜んでもらえるか」と会議を重ね、それでも当日はバタバタして、見かねたお客さんが助けてくれることもしばしば。「すみません」と謝りながらも、帰るときに「また阿古谷に来ます！」と言ってもらえるのが嬉しくて。リーダーもいてくださり、また来てもらえる、友人と会ったかのように嬉しくなります。今年も夏野菜収穫と料理教室（8月11日）、稲刈りとうどん作り（9月9日）を企画しています。ほかに、さつまいもや苺を使った「あきたにタルト（写真）」の開発や旬の野菜を活かしたお弁当の試食などを行い、少しずつ「阿古谷」のことを知ってもらえたらと頑張っています。

「美しい阿古谷の郷を100年後の未来まで」。今の豊かな自然の美しさを残しながら、笑顔いっぱい大切なふるさとを、未来まで繋いでいきたいと願っています。



試食のお弁当作り

※「瞬」の掲載希望者・団体を随時募集中。
詳細は町ホームページの募集情報を参照！

～猪名川町観光ボランティアガイドがご案内～
私のオススメ★

今月の担当ガイド



井上 佐江子さん

つつじが丘からの景色

今回は、つつじが丘住宅地からの景色をお届けしたいと思います。町南部には地区大規模住宅地（阪急日生ニュータウン、猪名川パークタウン、つつじが丘住宅地）があります。中でもつつじが丘住宅地は平成3年12月から造成された新しい住宅地で、町花



である「つつじ」の名前が付いた緑豊かな住宅地です。住宅地内には平成10年度に設立された、町内でもっとも新しいつつじが丘小学校があります。児童数712人、学級数27、教職員数51人と、町内では一番人数の多い小学校です。※平成29年5月1日時点

また、つつじが丘には公園もたくさんあります。2丁目にある向山公園には長いローラー滑り台や複合遊具などもあり、小さな子どもも十分に楽しめると思います。

街並みは、外国を思わせるような、メルヘンチックな地域も



向山公園



つつじが丘からの夜景
手前には新名神高速道路（建設中）

あります。街並みを見ているだけでも、ウットリします。私の一番のお勧めは、つつじが丘から見える夜景です。猪名川パークタウン、阪急日生ニュータウンが前方に広がり、コンパクトではありますが、素晴らしい景色が広がっています。でも、昼間の景色も負けていませんよ。1つの大規模住宅地から、他の2つの住宅地の景色を見ることができるとは素敵ですね。

お散歩のついでに、前方にも目を向けてみてください。素晴らしい景色を見ることができると思います。

▶町観光ボランティアガイドの申込・問合せ 産業観光課 (☎ 766 - 8709)

道の駅 いながわだより

▶問合せ ☎ 767 - 8600

今月のピックアップ野菜

オクラ（道の駅での入荷時期 7月上旬～9月下旬ごろ）
オクラの原産地はアフリカで、エジプトでは紀元前2世紀ごろから栽培されていたと言われています。日本へは幕末に伝わり、食用として普及したのは1960年ごろからです。ネバネバ野菜の定番として人気ですが、当時はそのネバネバや青臭さで敬遠されていたそうです。女性のスラリとした指先に似ていることから「レディースフィンガー」とも呼ばれ、今では色々な料理で活躍しています。



【選び方】
緑色が濃く鮮やかなもの、切り口が新しく表面が産毛でびっしり覆われているものが新鮮です。育ちすぎると味が落ちるので、あまり大きすぎないものを選びましょう。

【保存方法】
低温に弱いので冷やしすぎないように、ポリ袋や新聞紙に包んで野菜室で保存。余った場合はラップなどに小分けにして冷凍保存が便利です。

8月の主な出荷野菜 トマト、きゅうり、なす、玉ねぎ、生しいたけ、オクラ、ズッキーニ、まくわうり、かぼちゃ、ゴーヤ、甘とうがらし など

《8月のイベント》
夏まつり 27日（日）10:00～ 焼きそば販売、三木刃物研ぎ・販売、海産物の販売など

猪名川幼稚園

こども作品コーナー



島本撫桜さん（年少）
◀シャワーをしている絵を描きました。とても大きく描けました。



山口琥太郎さん（年少）
◀大きな飛行機が、とてもかっこよかったよ。



聖徳優真さん（年長）
◀消防車をよくみて描いたよ。土を頑張ったよ。



山本直生さん（年長）
◀ザリガニを観察して描きました。絵の具で色を工夫してめりました。